

# 学校通信

教育目標：「新しい時代を生き抜き、地域や日本、世界で活躍する人間の創造」



令和3年7月20日 第5号

四万十町立大正中学校

## 部活動の活躍

コロナ禍のため検温、無観客などの対策を講じて大会が行われています。6月5日(土)にソフトボールや水泳は地区総体が行われました。ソフトボール部は1回戦上分中に11-1で勝利し、準決勝窪川中に0-8で敗れました。水泳の今城瑛太君は100m自由形で3位に入賞しました。

この後、夏休みに入ってからすぐに県総体が行われます。ソフトボールは22日(木)、水泳は25日(日)です。また、31日(土)には県吹奏楽コンクールが行われます。

どの部活動も、練習が佳境に入ってきています。ラストスパート頑張ってください。



明日から待ちに待った夏休みになります。別添「夏休みのしおり」をよく読み、安心・安全な夏休みが過ごせるようにしてください。二学期にはみんな元気に会えることを楽しみにしています。

それでは実りある、素敵な夏休みをお過ごしください。

### 【分析】

生徒の肯定評価は(A回答+B回答)は88.3%、保護者の肯定評価は94.8%でした。昨年度後期と比較すると、生徒は6.5%下がり、保護者は6.3%上がっています。

生徒のアンケート結果は6項目で90%以上の肯定評価となっています。下げたのは項目6(学習への意欲)、8(学校生活が楽しい)、10(話せる友達がいる)で、これまでも仲間づくりを意識した学級経営、授業づくりに取り組んでいることですが、さらにそれを推し進めていく必要があると感じています。

保護者のアンケート結果は7項目で90%以上の肯定評価となり、高評価をいただいています。項目2(地域の意見を学校運営に)、8(学習への意欲)、9(やさしさ、ルール、マナー)の評価が比較的低く、特に学習については今年整備されるICT環境の利用を進めるとともに、これまで取り組んできたキャリア教育をさらに充実、発展させ、将来にわたって自ら学ぼうとする生徒の意欲を高める指導を目指していきます。また、ルールやマナーについても継続して指導することはもちろん、生徒一人ひとりが十分に認められ、心穏やかに過ごせる環境を構築していきます。

# 学校評価集計結果

6月25日(金)にお願いいたしました学校評価アンケートの集計結果が出ましたので、お知らせします。

